

El  
**50%**

de la ropa que llega a Panamá viene de China y con el Tratado de Libre Comercio que se llevará a cabo entre ambos países, las oportunidades de los sastres y empresas nacionales se limitarán cada vez más.

El sastre hace ropa de hombres y mujeres, mientras que la modista no hacen un saco ni un pantalón de hombre, más que todo le cose a las damas

**PEDRO CÁRDENAS**

**AUGUSTO CORRO**

Los sastres prácticamente se han convertido en reparadores de pantalones y camisas, por el hecho de que la mayoría de la ropa viene de afuera y muchas personas optan por comprarla hecha.

El auge que han alcanzado las marcas de ropa ha afectado tanto la actividad y el impacto ha llegado hasta las fábricas de ropa.

